

Bulletin April 2018

Baubewilligungen

Bachmann Martina und Leo
Schär Maja
Gemeinde Bottenwil
Fankhauser Christoph u. Céline

Einfamilienhaus, Feldweg
Stützmauer, Grabenstrasse 103
Sanierung Kugelfang, Siegel
Garage, Winkelstrasse 161

Einweihung Kapelle

Nach ca. 15-monatiger Renovations- und Bauzeit kann die Evangelisch-Metho-distische Kirche (EMK), Bezirk Staffelbach, den Einweihungsfeierlichkeiten der Kapelle in Bottenwil vom 27. bis 29. April 2018 entgegensehen. Schon im Jahr 2006 hatte sich die EMK entschieden, den Standort Bottenwil als Zentrum ihres kirchlichen Lebens zu sehen. So wurden im Laufe der Zeit die Kapellen in Uerkheim und Staffelbach verkauft, Bauprojekte konkretisiert und schliesslich konnte im Januar 2017 mit dem Bau begonnen werden. Der gelungene Anbau und die Renovation der bestehenden Räumlichkeiten bieten nun zweckmässigen Platz für das kirchliche Leben. Gleichzeitig wurde ein Zweifamilienhaus gebaut, in dem eine Wohnung als Pfarrwohnung dient. So konnte Pfarrer Markus Schöni am 17. Februar 2018 mit seiner Familie dort einziehen. Dies ist gleichzeitig ein Novum, dass der Pfarrer der EMK jetzt in Bottenwil wohnt und dort sein Büro hat.

Die EMK lädt am **28. April 2018 ab 12.00 Uhr zum Tag der offenen Tür** ein. In dieser Zeit können die neuen Räumlichkeiten auf originelle Weise besichtigt und Köstlichkeiten aus der Küche genossen werden. Am 29. April findet um 09.30 Uhr der Festgottesdienst zur Einweihung der Kapelle statt.

Markus Schöni

Einsegnung Friedhof

Die Einweihungsfeierlichkeiten der EMK nahm der Gemeinderat zum Anlass, den neugestalteten Friedhofteil „Urnenpark“ einsegnen zu lassen und gleichzeitig der Bevölkerung zu präsentieren. **Am Samstag, 28. April 2018 um 14.00 Uhr**, werden Vertreter der Evangelisch-Reformierten, der Römisch-Katholischen und der Evangelisch-Methodistischen Kirche den Friedhof zusammen weihen. Die Bottenwilerinnen und Bottenwiler sind herzlich dazu eingeladen. Behörden und Kirchenvertreter freuen sich über viele interessierte Besucher.

Bassinfüllung

Auch wenn es zwischendurch manchmal noch recht kühl ist, dürfen wir uns sicher schon in absehbarer Zeit auf wärmere Temperaturen freuen. Dies bedeutet, dass auch die Badesaison vor der Tür steht und die Pools in Betrieb genommen werden. Damit unsere Wasserversorgung beim Auffüllen der Bassins nicht in einen Versorgungsengpass gerät, sind wir darauf angewiesen, dass der Zeitpunkt des Einfüllens mit dem Brunnenmeister, Hans Peter Rüfenacht (062 721 24 44), jeweils abgesprochen und koordiniert wird.

Häckseldienst

Der erste Häckseldienst dieses Jahr wird am **Samstag, 28. April 2018**, durchgeführt. Anmeldungen nimmt die Gemeindeverwaltung bis Freitag, 27. April 2018, 12.00 Uhr, entgegen.

Papiersammlung

Die nächste Papiersammlung findet am **Dienstag, 08. Mai 2018**, statt.

Alteisensammlung

Am **Samstag, 19. Mai 2018**, findet die nächste Alteisensammlung statt. Das Material kann zwischen 09.00 Uhr und 11.00 Uhr auf dem Gemeindeparkplatz abgegeben werden. Neben Alteisen werden auch Pneus, Felgen und Auto-Batterien (gegen Gebühr) sowie Kühl- und Fernsehgeräte und weitere Elektro-/Elektronikgeräte entgegengenommen. Das Material ist während der angegebenen Zeit persönlich vorbeizubringen und darf nicht schon zum Voraus auf dem Parkplatz deponiert werden. Der Gemeindeparkplatz ist bereits am 07.00 Uhr morgens von sämtlichen Fahrzeugen zu befreien.

Wiederholung Sirenentest 2018

Am Mittwochnachmittag, 23. Mai 2018, findet von 13.30 Uhr bis 14.00 Uhr in der ganzen Schweiz - also auch in unserer Gemeinde - die Kontrolle der Alarmsirenen statt. Dabei sind keine Verhaltens- und Schutzmassnahmen zu ergreifen. Bei den Sirenenkontrollen wird die Funktionstüchtigkeit der stationären Sirenen getestet, mit denen die Einwohner bei Katastrophen- und Notlagen oder im Falle eines bewaffneten Konflikts alarmiert werden. Ausgelöst wird das Zeichen „Allgemeiner Alarm“. Ein regelmässig auf- und absteigender Heulton von einer Minute Dauer.

Wenn das Zeichen „Allgemeiner Alarm“ jedoch ausserhalb des angekündigten Sirenentests ertönt, bedeutet dies, dass eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. In diesem Fall ist die Bevölkerung aufgefordert, Radio zu hören, die Anweisungen der Behörden zu befolgen und die Nachbarn zu informieren.

Hinweise und Verhaltensregeln finden Sie auf Seite 680 und 681 im Teletext sowie im Internet unter www.sirenentest.ch.

Parken auf öffentlichem Grund

In letzter Zeit wurden die öffentlichen Parkplätze häufig für das dauerhafte Parken von Privatfahrzeugen benutzt. Der Gemeinderat bittet die Fahrzeughalter, ihre Fahrzeuge auf dem eigenen Grund abzustellen.

Mittagstisch für Senioren

Der nächste Mittagstisch findet statt am:

Donnerstag, 03. Mai im Restaurant Post, 12.00 Uhr.

Am Mittagstisch sind alle Seniorinnen und Senioren willkommen. Neuanmeldungen und Abmeldungen sind jeweils bis Mittwoch vor dem Anlass, 18.00 Uhr, dem Mittagstischleiter, Fritz Fretz (Tel. 062 721 39 89), bekannt zu geben.

BlasmusikAargau goes live&together

Am **Samstag, 05. Mai 2018**, steht ein aussergewöhnlicher Event der Aargauischen Blasmusikszene auf dem Programm: #Blasmusik goes live&together – ein gemeinsamer und gleichzeitiger Live-Auftritt aller Aargauer Blasmusikvereine. Der Musikverein Bottenwil nimmt an diesem Anlass teil. Ab 10.00 Uhr findet auf dem Gemeindeparkplatz ein Ständchen für die Bevölkerung statt. Um 10.30 Uhr wird der Marsch "Stelle dell Àrgovia" uraufgeführt. Der Marsch wird vom Dirigenten Douglas Bostock live dirigiert und via Handy übertragen. Über 50 Vereine werden gleichzeitig den Marsch an 46 Standorten im Kanton Aargau spielen! Über eine zahlreiche Zuhörerschaft freut sich der Musikverein Bottenwil!